

La víctima recibió dos disparos de escopeta cuando se dirigía a su casa

Muerto a tiros un vecino de Abanto y Zierbana tras mediar en una disputa entre dos personas

Un hombre de 37 años murió ayer en la localidad vizcaína de Abanto y Zierbana como consecuencia de los disparos efectuados por un vecino cuando se dirigía a su domicilio. El suceso se produjo, sobre la una y cuarto de la madrugada, en el barrio de Las Carreras, después de que la víctima hubiera media-

do en una disputa entablada entre el supuesto agresor y una tercera persona. El autor de los disparos alcanzó al fallecido en el pecho y posteriormente descargó su escopeta contra los cristales y la carrocería de un coche. Minutos más tarde, agentes de la Policía Municipal detuvieron al presunto asesino.

M. Pérez/Triano

BARACALDO. Numerosos vecinos de la localidad vizcaína de Abanto y Zierbana mostraron ayer su apoyo a la familia de Javier Cuesta Arce, de 37 años de edad, quien murió durante la madrugada al ser alcanzado por los disparos de escopeta que le efectuó un vecino cuando regresaba a su domicilio. El suceso se inició sobre la una y cuarto en el barrio de Las Carreras, cuando la víctima tomaba una consumición en el interior de un bar donde se encontraban el supuesto agresor, Alfonso de Miguel Viana, de 35 años, y una tercera persona, también residente en el barrio.

En ese momento, Alfonso de Miguel, que según algunos testigos «estaba algo bebido», comenzó a discutir agriamente con la otra persona, por lo que Javier, situado en el extremo opuesto de la barra, decidió mediar en la disputa. Ante la actitud mostrada por el presunto agresor, la encargada del bar echó a los dos vecinos del establecimiento, quienes continuaron la discusión, a golpes, en la calle. La víctima intercedió de nuevo en el forcejeo. Al parecer, logró que los otros dos se separaran y se dirigieran hacia sus domicilios.

Según las informaciones suministradas por la Policía Municipal, Alfonso de Miguel marchó a su casa, cogió una escopeta y salió otra vez a la calle, donde interceptó a Javier Cuesta en las proximidades de su vivienda, situada en el Grupo El Minero, número 8.

Al parecer, el presunto agresor disparó en varias ocasiones sobre la víctima, que resultó alcanzada por dos disparos, uno de ellos en el pecho. Después de dejarle tendido sobre la acera, el supuesto asesino regresó al bar, que ya había bajado las persianas, y descargó su arma contra un vehículo aparcado en las cercanías y que pertenece a la persona con la que había discutido momentos antes. Los disparos impactaron en las ventanillas y en la carrocería del coche. Otras versiones informaban, sin embargo, que Javier Cuesta pudiera haber participado en la pelea junto a otras personas, aunque algunos testigos desminutieron este extremo.

No opuso resistencia

Al escuchar las detonaciones, una vecina alertó a la Policía Municipal de Abanto y Zierbana, una de cuyas dotaciones llegó, sobre la una y media, al lugar del suceso, donde encontró el cuerpo sin vida de Javier Cuesta. Los agentes localizaron también a Alfonso de Miguel, al que detuvieron sin que opusiera resistencia. Fuentes de este Cuerpo indicaron que el presunto agresor fue entregado posteriormente al cuartel de la Guardia Civil de este municipio, de donde fue trasladado a las dependencias de La Salve, en Bilbao, en las que ayer permanecía detenido.

Poco antes de las dos de la ma-

drugada, el juez ordenó el levantamiento del cadáver de la víctima, quien, según diversas fuentes, había fallecido casi inmediatamente después de recibir los disparos. Javier Cuesta estaba soltero y vivía con su familia en Las Carreras. Algunos vecinos y testigos del forcejero aseguraban que «Alfonso estaba muy enfadado. Durante la pe-

lea, él y la persona con quien discutía resultaron con algunas heridas en la cara, hasta que Javier les separó».

El supuesto agresor reside con su padre, una hermana y un cuñado en la calle La Trinidad y está considerado entre el vecindario como «una persona problemática».



Fachada del bar de Abanto y Zierbana donde se inició la discusión.

MIGUEL PEREZ

**POR 99.900 PESETAS
(IVA INCLUIDO)**

10 IMPACTOS



EN CADENA.

El Corte Inglés

Uno tras otro. En cadena, diez verdaderos impactos en forma de discos compactos. Diez números uno. Diez discos de primerísima fila.

En línea con lo que más te gusta. Y de regalo! Y encadenada con este regalo, esta espectacular cadena Philips de alta fidelidad con compact-disc, doble platina, sintonizador, altavoces, amplificador y ¡hasta mando a distancia!

Y, por si fuera poco, una simpática caja para guardar tus diez discos. A la medida y perfectamente apilable.

Y lo más impactante. Todo lo que ves en esta página, por sólo 99.900 Ptas.



PHILIPS

- Compact-disc modelo CD 210 de 16 bits, cuádruple frecuencia de muestreo, lector de un solo haz, relación señal/ruido > 100 dB y programable hasta 20 temas.
- Doble platina autoreversa (A) con 2 velocidades de copiado y reproducción consecutiva de ambas platinas automáticamente.
- Sintonizador digital PLL de 3 bandas OM, GL y FM estéreo y 20 presintonías en memoria.
- Amplificador de 2 x 40 W con conexión para auxiliares.
- Posibilidad de 4 cajas acústicas, auriculares y surround sound.
- Cajas acústicas de 3 vías.
- Mando a distancia para todas las funciones.

**CURSO DE
INFORMATICA
DE GESTION**
Dirigirse a PILMAN ESTUDIOS
GRUPO BEGOÑALDE, 9
4466716

Claro